

2008年度サッカー商社リーグ 第四回代表者会議事録

日時	平成20年11月17日(月) 20:00~21:45
会場	三井物産本社 18F会議室
出席チーム	役員、主幹事、副幹事 全チーム代表者
欠席チーム	-
議事録	大倉商事 大谷

議題	内容
1. 開会にあたり	<p>双日今村さん 3月14、15日に時之栖にて商社合宿開催予定。それに合わせて商社カップを行ったかどうか？各参加チームの反応は①商社カップに関しては否定的②合宿に合流できそうなチームはあるか？→できれば開催したいので開催形式等を再検討する。</p>
2. リーグ戦日程	<p>三井物産柳田さん 順調に行けば11月29日の試合をもって全日程消化予定</p>
3. 減点	<p>三井物産柳田さん</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 双日の審判遅刻問題→減点-3。渋滞が原因で現場到着が遅れた。キックオフには間に合ったがキックオフ自体が遅れた。今後は電車と車に分けて現場に向かうことにした。 2. 長瀬産業MC遅刻問題→減点-3。審判服を持っているメンバーは電車と車に分けて現場に向かうことにした。 3. 住金物産MC遅刻問題→減点-3点。朝日新聞Gの場所が良く分からなかった。次回からは大丈夫だと思う。 4. 住友商事審判試合開始の遅れ問題→役員会で継続審議。前試合が10分程度遅れた為、実質10分しか準備時間がなかったの間に合わなかった。 * 伊藤忠(MC)の見解=審判服等をきちんと用意して迅速に準備したので間に合った。住友商事は準備が遅かったのではないか？ <p>その他</p> <ol style="list-style-type: none"> ①11月1日の岩谷VS阪和 岩谷が選手名簿を忘れて手書きで提出した。運営要綱上は明確な罰則規定がないので今回は減点なし。今後多発するようであれば減点を検討する。 ②豊田通商と双日の試合で豊田通商がアウェイユニを持っていなかったのか一枚数は少ないが持ってきていた。 <p>双日今村さん</p> <p>ここまで減点が少なかったのでも今後もきちんと責任を果たして欲しい。2回目の減点は除名扱いとなる。</p>
4. 入替戦	<p>三井物産柳田さん 12月の不可日は各チーム無いので該当チームが決まり次第日程を通知する</p> <p>兼松 12月20日は兼松グラウンドは使用不可</p>
5. 表彰式、フットサル大会	<p>双日今村さん</p> <p>今年も「昨年同様の場所」で開催予定。日程的には2月の8日もしくは22日が有力で確定後通知予定。フットサル大会は参加は任意だが表彰式は会議と同様の扱い。 ここ2年を見るときかなりの盛り上がりを見せているので、年配の方や混合チーム等も是非参加して欲しい。今年の幹事のJFE商事は幹事業務を進めて担当者名を役員会に連絡するように。</p>
6. HP	<p>双日今村さん</p> <p>岡田さんから掲示板を立ち上げた由の連絡あり。現在未使用のため積極的に活用して掲示板の性能評価をしたいので活用してもらいたい。今期終了後、(明確な時期は未定)HP上に今期の各チームの評価を掲載予定。</p>
7. 蜘蛛の巣チャート	<p>岩谷産業平さん</p> <p>前回幹事会で内容を検討したサンプルを各参加者に回付。評価項目を8項目作成。</p>
8. 各チームの気付き	<p>大倉商事 今のところ全敗で失点が多い。来年は再度1部を目指す。現段階での副幹事業務での気付きはなし。</p> <p>双日 減点が痛い。リーグにも迷惑をかけた。あと2試合頑張って入替戦に出なくてもすむようにしたい。商社合宿には他チームの方にも積極的に参加してもらいたい。</p> <p>三菱商事 入替戦の可能性があるので頑張りたい。主幹事補佐業務は特に何かできていないのでこれから考えて蜘蛛の巣チャートもよりよいものを作っていきたい。来年の主幹事業務に向けて準備を進める。都リーグでは来期一部昇格。商社リーグも頑張りたい。</p> <p>兼松 商社リーグでは優勝争いに絡んでいるが来年の主幹事補佐業務に向けて準備を進めていきたい。来年は試合前後半開始前には早くグラウンドに出るようにして、だらしのないと言われないようにする。</p> <p>日本ユニシス 会議への遅刻を謝罪。2部で優勝し来期は1部なので来期も頑張りたい。</p> <p>豊田通商 グラウンド提供をしている為、早くグラウンドについてグラウンドづくり等を行っているのが試合結果に繋がっていると思う。</p> <p>伊藤忠商事 減点対象になるような行為は他チームの予防策を参考にして防止したい。HPは是非みんなに利用してもらいたい。</p> <p>岩谷産業 シーズンで一勝しかできなかった。来期はメンバー集めをしてチームを盛り上げていきたい。副幹事業務(試合結果集計担当)で内容確認メールを流しているが、MC報告書の内容に突っ込みどころがある際には事前に説明を付記して欲しい。→金田会長より 商社リーグに参加しているチームは説明が必要な事項についてはMC報告書に説明を付記することは当然である旨のコメントあり。最後の代表者会議で各チームからの提案をヒアリング予定。</p> <p>蝶理 チームは勝てない上にMC審判評価が昨年は1位だったのに今年は最下位。来年はしっかりやりたい。朝日新聞社Gでのボールの紛失が目立つのでボールボーイをおくべきかMCが予防すべきか話し合いが必要ではないだろうか。→双日今村さん 運営要綱上はMCの役割というわけではない。次回以降対策検討要。</p> <p>長瀬産業 リーグ戦は好調だが審判遅刻をしてしまったので、今後は分担して向かうようにする等の予防策を講じる。1部と2部の差を感じるので2部のレベルアップをしていきたい。</p> <p>丸紅 商社リーグでは試合結果が出ていない。来年度は試合結果を出せるようにしたい。</p> <p>住金物産 今年から再度リーグに参加しており、主要メンバーの交代もあり運営要綱の確認から行っている。MC遅刻等もしてしまっただがチーム内へのリーグ参加意識の浸透を来期は行っていく。</p> <p>阪和興業 会議の遅刻謝罪。リーグ戦の戦績は振るわず。今後はチーム内の若手に役割等をきちんと申し送りしたい。</p> <p>JFE商事 審判業務の遅刻対策を行った結果、今年は遅刻はなかった。試合の方は入替戦に参加できるようになったので1部に上がりたい。表彰式は日立ハイテクに相談して進めていく。</p> <p>住友商事 リーグ戦績は好調負けなし。新人が7人加入してチームは強くなったがリーグに参加するマインド等、中堅から受け継いでない事項もあるので、これから対策を施したい。</p>
9. まとめ	<p>金田会長 各チームがリーグにコミットしている事項をきちんとこなすことにより、リーグ全体を盛上げてもらいたい。</p> <p>三井物産柳田さん 商社リーグ運営のマインドを各係、各チーム内においてどのように受け継いでいくかが大きな課題。</p> <p style="text-align: right;">以上</p>